

FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.



Ambar Traimante Aros
 contacto@diarioconcepcion.cl

UDEC SE QUEDÓ CON EL TÍTULO DE ADESUP EN DAMAS Y VARONES

Básquetbol universitario tuvo otro año teñido de auricielo

El básquetbol universitario cerró un año 2024 marcado por importantes logros, entre torneos nacionales y regionales. En el ámbito local, el campeonato Adesup coronó a la UdeC como el principal exponente de la disciplina, alcanzando el título tanto en la rama femenina como masculina. Ambas finales se disputaron contra la Ucsy, y en el caso de la definición femenina fue un duelo lleno de emoción hasta el cierre, que ganaron las auricielo 63-61.

A nivel nacional, las ramas femenina y masculina de la Universidad de Viña del Mar se llevaron los títulos Fenau-de. Tal como en 2023, el equipo femenino de la UdeC obtuvo el segundo lugar en el certamen jugado en la Casa del Deporte, mientras el conjunto masculino de la casa

Campanil fue el dominador a nivel de regional, y en el caso del certamen femenino tuvo una final llena de emoción. El elenco que adiestra Patricio Fernández otra vez estuvo cerca de quedarse con el nacional de damas, en un torneo que desde ya es uno de los desafíos para 2025.

de estudios penquista logró ubicarse en el tercer puesto del torneo.

La capitana del equipo femenino de la UdeC, Bárbara Cousiño, expresó que "nos quedamos con un sabor amargo con el segundo lugar

del Nacional, sabemos que no es malo obtener un segundo lugar, pero creo que siempre uno aspira a más por todo el esfuerzo que hacemos durante todo el año, pero no se nos dio. Este año vamos a seguir trabajando para eso".

El Campanil estuvo muy cerca de quedarse con el título como local, pero sobre el final el cansancio del campeonato -se juega un partido por día- le terminó pasando la cuenta. La UdeC no encontró respuestas, bajó sus porcen-

tajes y el elenco de Viña del Mar terminó imponiéndose por 78-73 para alcanzar su tercer título consecutivo del certamen.

Balance de los protagonistas

La capitana de la rama femenina de la UdeC resaltó el crecimiento mostrado por su equipo durante 2024. "Es un equipo joven, un equipo que tiene muchas ganas de aprender, de seguir mejorando, y se ha visto reflejado durante el año 2023 y el 2024 que el equipo cada vez está subiendo mucho más su nivel, está ganando un poco

más de experiencia (...), es un grupo muy sano, un grupo que solamente quiere trabajar y mejorar", sostuvo Cousiño, quien comenzó su pretemporada el 6 de enero pensando en un año donde, nuevamente, también tendrá desafíos en su condición de seleccionada chilena.

A su vez, el DT del equipo, Patricio Fernández, se refirió a la final del certamen Fenaude como una pelea bastante reñida, y que les queda el convencimiento que el título está cada vez más cerca.

"El balance es positivo, ya que se logró llegar a disputar las finales universitarias tanto en Adesup como en el CNU. (...) La final del CNU fue muy disputada y cualquiera podría haber logrado el campeonato, lo importante es que cada vez estamos más cerca de lograr ese objetivo y queremos cumplirlo el 2025", aseguró Fernández.

En el equipo masculino de la misma casa de estudios, el jugador Ricardo Maass reflexionó sobre la temporada y comentó que "a nivel Adesup se cumplió el objetivo de salir campeón. Fue un año muy positivo, con pocos partidos importantes bajos". Sin embargo, reconoce que mantienen "la espinita clavada" en el CNU, donde por tercer año consecutivo quedaron en el tercer lugar tras caer en semifinales ante un rival que conocen bien, la UVM.



FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.

es mejorar lo que se hizo el año pasado, y en este caso es poder lograr el primer lugar en Nacional Universitario, creo que por todo el trabajo que uno hace durante el año, sería bonito y gratificante poder lograr ese título, (...) Esperemos, si seguimos trabajando de la forma que estamos trabajando como equipo, lograr la Liga Nacional", agregó la basquetbolista.

Por su parte, Patricio Fernández comentó que "las proyecciones son siempre dar un paso más de calidad, en todo sentido, tanto técnicamente, como táctica y físicamente".

En la rama masculina, Maass se muestra optimista de cara al nuevo año. "Quiero ocupar toda la experiencia que he agarrado durante estos años y poder hacer un buen papel en lo que es Adesup, poder hacer otro buen Nacional y traer el título a Concepción", afirmó el jugador.

Proyecciones 2025

En el caso de la UdeC, además de sus compromisos en torneos universitarios hay varios jugadores y jugadoras que también son parte de los planteles que juegan Liga Nacional femenina y masculina.

"Ahora estamos en pretemporada, la mayoría de nosotras es de regiones, así que nos mandaron un plan de pretemporada para cada una, el cual debemos hacer durante el verano, adecuándonos a nuestros tiempos y

a la disponibilidad de gimnasio que tenga cada una. Obviamente que UdeC también nos ofrece sus instalaciones para poder entrenar ahí durante el verano. Luego en marzo, cuando ya volvamos a clases y volvamos a tomar nuestra rutina diaria, empezamos a trabajar de cara a lo que es el 2025", indicó Cousiño.

En cuanto a los deseos y anhelos que se desprenden de los distintos campeonatos que conforman la temporada del básquetbol uni-

versitario, los jugadores tienen un enfoque claro.

"Con respecto a las proyecciones, creo que siempre

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

Esta semana destacamos en nuestra programación

Abogarrack
Martes, desde las 19.00 horas.

Cada semana, la abogada Karen Muñoz Guzmán se dedica a explicar conceptos del ámbito legal, en forma amena y con la mejor música.

Conversando con la Historia
Miércoles, desde las 18.00 horas.

Un aporte semanal a la difusión del conocimiento histórico, con la conducción del profesor José Manuel Ventura Rojas.

Solistas Instrumentales
Jueves, desde las 12.00 horas.

Programa dedicado a divulgar el talento de destacados instrumentistas, nacionales e internacionales.

f t i

Encuentra mucho más en www.radioudec.cl



Radio UdeC
95.1